

Hausfrau und Mutter aus ganzem Herzen

Marie Jones, Mutter von drei Kindern

11.03.2011

Ich bin katholisch, 29 Jahre alt, verheiratet und Mutter und Hausfrau. Wir halten Schweine, Schafe, Hühner und einen Hund in einem kleinen Dorf in der Nähe von Leatherhead.

Ich kannte das Opus Dei schon längere Zeit bevor ich von einer

Freundin persönlich jemandem vom Werk vorgestellt wurde. Damals hatte ich zahlreiche Vorurteile, von denen ich nicht ablassen wollte. Jedoch bin ich über einen längeren Zeitraum hinweg in das Verständnis und die Wertschätzung für das Apostolat des Opus Dei hineingewachsen. Ich wurde von der Einfachheit und Klarheit der Lehre angezogen, durch die wir daran erinnert werden, dass wir durch unsere tägliche Arbeit, die kleinen Enttäuschungen und auch die unbedeutenden Siege, die wir erringen, Christus und unserer Heiligkeit näher kommen sollten, zu der er uns jeden Tag ruft.

Ich besuche jetzt regelmäßig Besinnungs- und Einkehrtage und nehme an anderen Bildungsveranstaltungen teil, die Mitarbeiterinnen angeboten werden, und ich finde sie unglaublich bereichernd. Meine Aufgabe als

Mitarbeiterin erfülle ich durch Gebet und Geldspenden.

Ich habe gehört, dass Mitarbeiter als Verwandte und Freunde der Mitglieder des Opus Dei betrachtet werden. Das ist genau das, was ich empfinde; wir sind so nah verwandt, dass wir uns an die Prälatur sozusagen anlehnen können, wenn wir geistliche Unterstützung brauchen. Und gleichzeitig wissen wir, dass unsere Gebete und andere Beiträge ein wesentlicher Teil für das Leben und für das Wohl der gleichen Familie sind.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-at/article/hausfrau-und-mutter-aus-ganzem-herzen/> (09.02.2026)